
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Zunge ist ein länglicher 

im Mund von Menschen und Tieren.

Sie ist als einziger Muskel nur an

einer  befestigt.

Die Zunge brauchen wir zum Kauen, Saugen,

Schlucken und zum .

Wir brauchen sie aber auch zum Schmecken.

Die Zunge ist also auch ein .

Außer den Zähnen ist a#es im Mund von einer Schleimhaut überzogen.

Das gilt auch für die .

Die Schleimhaut ist eine Schutzschicht.

Sie hilft uns gegen Krankheitserreger wie  anzukommen.

In der Zunge be&nden sich viele Nerven.

Dadurch können wir gut schmecken und .

Gleichzeitig macht es die Zunge auch sehr emp&ndlich:

Wenn etwas zu heiß ist, zu ,

oder wenn wir uns auf die Zunge beißen, tut das sehr weh.

Beim Schmecken gibt es vor a#em:

Salzig, , sauer, bitter.

Die Zunge kann an jeder Ste#e a#es schmecken.

Ärzte können durch das 

der Zunge Hinweise auf Krankheiten bekommen.
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